
Transcripción Santiago González 

“Hay que darles crédito a ellos [Nys y Zielinski], son buenos jugadores, fueron mejores que 
nosotros y punto, hay que darle la vuelta a esta página y seguir adelante para los siguientes 
torneos” 

“Ha sido una buena semana, obviamente queríamos ganar, esto estaba claro, pero estar en la 
final de un (ATP) 500 en Acapulco creo que fue una gran semana y eso nos da una gran 
confianza para lo que sigue. Hay que seguir trabajando, no se pudo y lo intentaremos en [los 
Masters de] Indian Wells y Miami” 

“El tenis es fantástico, el mensaje es de apoyo total para toda la gente de Acapulco y todos 
estamos muy contentos de haber participado y con muchas ganas de regresar como siempre” 

“Creo que llevamos un buen año, no se nos han dado las dos finales que llevamos, pero creo 
que hemos jugado bastante bien. A pesar de haber comenzado hace dos meses (con su dupla) 
vamos bien, vamos a llegar a Miami con confianza” 

“Sería mi sueño en 2024 tratar de alcanzar un título de Gran Slam, nuestro objetivo es ganar 
torneos” 

“ 


